
 

 

Förderverein Stenkhoffbad Bottrop e.V.    

 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung  

 

 

Datum:          22.06.2022 
Ort:                Funktionsraum am Jahnstadion, Parkstrasse 47, 46236 Bottrop 
Beginn:         18:10 Uhr  
Anwesende:  7, siehe Liste   

 

 

 
 
Die Sitzung fand, mit freundlicher Unterstützung des Bottroper Sport und 
Bäderbetriebes, im Funktionsraum des Jahnstadions, Parkstraße 47 statt. 
 
Es wird von Gabiele Schmeer gefragt, ob die Sitzung aufgezeichnet werden darf oder 
Mitglieder dagegen sind. Es wurde einstimmig zugestimmt. 
 
Vor Beginn der Sitzung bittet der Vorsitzende Michael Gerber die Mitglieder sich zu 
erheben, um dem Verstorbenen Gründungsmitglied Jörg Wingold mit einer 
Schweigeminute zu gedenken. Im Anschluss lies Michael Gerber noch einmal sein 
Schaffen im Verein von Jörg Wingold Revue passieren. 
 
TOP 1:   Michael Gerber eröffnet die Mitgliederversammlung und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP 2:   Michael Gerber gibt bekannt, dass  Gabriele Schmeer als Schriftführerin das 
Protokoll schreiben wird. 
Die Abstimmung ist einstimmig und so beschlossen. 
 
TOP 3:   Die Tagesordnungspunkte werden genehmigt. Gabriele Schmeer hatte zu den 
TOP`s den Antrag gestellt Top 5 u. 6 von der Tagesordnung zu nehmen mit dem Tod von 
Jörg Wingold nicht rechtzeitig die Kassenprüfung stattfinden konnte. 
Die Kassenprüfung soll zeitnah mit zwei Prüfern durchgeführt werden.   
 Abstimmung zur Genehmigung OHNE Top 5/6 einstimmig beschlossen. 

 
(jetzt neue Reihenfolge ) 
TOP 4:   Über das Geschäftsjahr des Vereins berichtet Michael Gerber. 
Er weist daraufhin, dass durch die Covid Pandemie die Auswirkungen auch im Bereich 
Freizeit, hier das Stenkhoffbad, immer noch stark spürbar sind und die Besucherzahlen 
„spärlich“ ausgefallen seien. Gabriele Schmeer ruft die katastrophalen „Zustände“ beim 
Buchungssystem der Stadt Bottrop in Gedächtnis, welches die Bürgerinnen und Bürger 
nutzen mussten um ins Freibad zu kommen. Sie sieht auch da eine Teilschuld, warum 
die Besucherzahlen so drastisch eingebrochen sind. 
Herr Schanowski meldet sich. Er berichtet von seinen Eindrücken während der 
Pandemie im Stenkhoffbad. 



 

 

Michel Gerber erinnert an den Förderbescheid von 1,5 Mio. Euro der dem Bad zur 
Barriere freien Sanierung in 2021 zugesichert wurde.(WAZ berichtete) 
2021 fand aus gegebenem Anlass KEIN Familienfest statt. Das Feierabendschwimmen 
wurde sehr gut angenommen, dass auch die AWO auf den Verein zugekommen ist und 
seit 2021 mit ihren Seepferdchen- Kursen Kooperationspartner des Fördervereins 
vertreten. 
Das Hundeschwimmen wurde wieder gut besucht. 
Der neue Vorstand, so Gerber, wurde in das Vereinsregister  beim Amtsgericht 
Gelsenkirchen eingetragen. 
 
Michael Gerber spricht über die geplanten Aktionen in 2022. Als „10järhrige 
Geburtstagsfeier des Fördervereins“ soll das Ganze aufgezogen werden. Dabei sein 
werden Stefan der Ballonverdreher, eine Riesenrutsche, Hüpfburg und Wasserrolle. 
Jürgen Schajor wird mit einem Popcorn und Zuckerwatte Stand dabei sein. 
Für das Volleyball Feld wurden vom Verein neue Bälle und eine Pumpe angeschafft. 
Für die Ferien 2022 hat Petra wieder die Wassergym zugesagt, die dann zu den 
gewohnten Zeiten stattfinden soll. Die AWO wird in den Ferien mit den Seepferdchen 
Kursen anfangen und ist dann beim Feierabendschwimmen vertreten. 
Neu ist, dass eine Tauchschule mit dem Verein kooperieren möchte. Diese Zeiten 
werden auch parallel zu Feierabendschwimmen stattfinden. 
Das Hundeschwimmen wird wieder am 11. September stattfinden. 
 
TOP 5:   Manfred Plümpe als Kassenwart erläutert die finanzielle Situation des Vereins. 
Er teilt mit, dass die Kasse nicht geprüft werden konnte. Stand  der Kasse zum 
Zeitpunkt lag bei 6150,54€. Das Geschäftsjahr wurde mit 5500,00€ beendet bedingt das 
der Förderverein kaum Ausgaben getätigt hat. Laufende Kosten beziehen sich auf die 
Vereinsversicherung für aktive Mitglieder. diese lag zum Zeitpunkt bei aufgerundet 
41,00€. 
Mitglieder Beiträge liegen bei 774€. Durch das Feierabendschwimmen konnten 250,00 € 
an Saisonmitgliedschaften generiert werden. Ca. 500€ an Werbekosten wie Plakaten ect. 
Manfred Plümpe berichtet, dass der aktueller Stand liegt bei 5720,00€. 
 
Michael Gerber stellt fest, dass der Förderverein handlungsfähig ist, laufende und 
anfallende Kosten gedeckt sind. 
 
TOP 6:   Michael Gerber berichte, dass er mit Norbert Schmeer telefoniert hat und er 
sich bereit erklärt hat als Kassenprüfer zu fungieren und zur Wahl stellt. Michael Gerber 
fragt in die Runde ob es noch ein Mitglied gibt, welches dies Funktion ausüben möchte. 
Das wird verneint. Gerber fragt die Mitglieder, ob es bzgl. Norbert Schmeer Einwände 
gäbe. Dieses wird ebenfalls verneint. Die Abstimmung per Handzeichen ist einstimmig. 
Somit steht Norbert Schmeer als neuer Kassenprüfer fest. Dies wird ihm zeitnah 
mitgeteilt. 
 
TOP 7 wurde in Top 4 besprochen 
 
TOP 8:   Michael Gerber berichtet über den Stand der Planung zur Sanierung des Bades. 
Der Zeitrahmen sieht vor 2023 bis 2024. Er würde sich wünschen, dass die Sanierung 
zum 100jährigen Bestehen des Bades abgeschlossen sei. Die Sanierung konzentriert 
sich nur auf das Funktionsgebäude, welches abgerissen wird und neu geplant und 
gebaut werden wird. Schwimmmeisterraum und Personalräume werden dort mit 
integriert werden. Sowie auch die Gastronomie. 
Michael Gerber möchte mit Andrea Strube einen Gesprächstermin mit Herrn Heidtmann 



 

 

diesbezüglich vereinbaren, um zu bewirken , das der Förderverein bei der Planung 
einbezogen wird. 
 
TOP 9:  Unter dem Top Sonstiges fragt Andrea Strube, ob die Wasserrolle nur zum 
Familienfest oder auch während der gesamten Saison zum Einsatz kommen soll. Sie 
wirft dazu ein, dass für ein regelmäßiges anbieten Helfer fehlen und es dann schwierig 
würde. 
Sie gibt zu bedenken, dass wir uns nicht darauf verlassen dürfen, dass uns Badegäste 
helfen. 
Jürgen Schajor merkt noch an, dass es wichtig wäre sich regelmäßiger zu treffen, um 
vereinsrelevante Themen abzuarbeiten.    
 
 
Michael Gerber stellt das Ende der Sitzung fest und bitte Andrea Strube und Gabriele 
Schmeer beim Feierabendschwimmen für das Familienfest Werbung zu machen und 
damit verbunden nachzufragen, wer bereit wäre den Verein als Helfer zu Unterstützen. 
 
Die Sitzung endet nach 00:52:30 Minuten. 
 
 
 
 
Gabriele Schmeer     Michael Gerber 
Schriftführerin                   Vorsitzender 

  
 
 

  


